

ご召天



萩原ヒサ子 姉
2017年9月22日 94歳
故萩原重信牧師の御伴侣様
カイス・ピイーライネン宣教師
2017年10月16日 94歳

ジョン・デヤング 宣教師
2017年10月18日 89歳

橋口 榮子 姉
2017年10月20日 85歳
(第16期婦人会連盟会長)

藤井 浩 牧師
2017年11月17日 89歳

Luther Kistler 宣教師
2017年12月12日 89歳

山本 裕 牧師
2017年12月2日 87歳

武村 ちづ子 姉
2018年2月26日 91歳
武村協牧師(引退)の御伴侣様

これまでのご奉仕に感謝します。
ご家族の皆様に主のお慰めをお祈り致します。

導きと祈りに感謝して

女性会連盟23期の終わりにあたって諸先生、女性会の皆様のお支えとお祈りに感謝申し上げます。如何なる活動の時にもキリストが働きかれ、その働きに色々な形で私たちを導いてくださったと思つております。

*

東日本大地震被災地訪問でルーテルと被災された人々との絆を目にし、又、九州熊本地震では、全国より多くの献金が寄せられ、全国の女性会の「絆」が意識できました時でもありました。

*

会報編集の意図を「つなぐ」とし、会員・信仰・社会・世界に「つなぐ」を位置付けました。

また、新たに「投稿欄」を設け、会員の皆様の意見交換の場として取り入れましたが、なかなか活用出来なかつた事は反省点もあります。テーマを設定して投稿を求めるなど、方法を考えて次期の方々も取り入れて継続していただければと願います。

*

前期総会時、多くの姉妹が天に召されました。今期も同じように姉妹を主のも

とにお送りする結果となりました。

*

女性会連盟総・大会が名古屋にて開催されますが、当初から経済的に厳しいことが予想され、総・大会を1泊2日で開催する事となりました。又、役員会開催の折も可能な限りの経費削減に努力してまいりましたが、思いの方向には向かいませんでした。今までの連盟組織を維持することの難しさを思います。來たる総会に於いて連盟の今後を考え、忌憚の無い話し合いができます事、その話し合いの中心に神様がおられる事を願つております。

*

23期女性会連盟会報発行にあたり、巻頭言、聖書研究を担当していただきました諸先生方に感謝いたします。

また、「証し」や活動報告、点字会報、CD会報等にご尽力いただきました多くの姉妹方、会報印刷に携わつて下さいました平山印刷出版様、皆様のご協力に心より感謝申し上げます。

今後の全国の女性たちを「つなぐ」連盟の働きの上に神様の祝福がありますようお祈りいたします。

主に在りて

第23期女性会連盟役員一同